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Цель диссертационной работы: разработать маркетинговую стратегию электронного журнала «Главный Бухгалтер. Зарплата». Данная тема является актуальной для фокусной компании, поскольку способствует выводу на рынок и продвижению электронных журналов для специалистов, что, в свою очередь, позволит удержать и нарастить базу подписчиков.

Объект исследования: стратегия выведения продукта на рынок.

Предмет исследования – теоретические и практические аспекты разработки маркетинговой стратегии выведения нового продукта на рынок в условиях жесткой конкуренции.

В результате проведенного исследования выявлено отношение главных бухглатеров к такой категории продукта, как электронный журнал, а также определены его отличия от других электронных источников профессиональной информации, в частности информационно-правовых систем. 

Был проведен анализ внешней и внутренней среды фокусной компании, определены сильные и слабые стороны, а также возможности и угрозы. В результате описания рынка, клиентов и конкурентов бизнеса определено вероятное развитие рынка на 3 года, возможные стратегии и действия конкурентов. Результатом работы стала разработанная маркетинговая стратегия электронного журнала «Главный Бухгалтер. Зарплата» на период 2015–2017 гг.

Магистерская диссертационная работа состоит из общей характеристики, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников и приложений. Общий объем диссертации составляет 139 страниц. Работа содержит 92 страницу основного текста, 9 рисунков на 9 страницах, 23 таблицы на 25 страницах, 8 приложений на 35 страницах. Список использованных источников на 6 страницах включает 55 наименований.
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The aim of the thesis is to develop a marketing strategy for e-magazine "Chief Accountant. Salary".

This topic is relevant to the focal company, as it helps to bring to market and to promote e-magazines for experts, which will allow to keep and to increase the subscribers base.

The object of the research is the strategy of bringing the product to market.

Subject of the research is the theoretical and practical aspects of the development of the marketing strategy of bringing a new product to market in the face of strong competition.

The research has discovered the chief accountants' opinion to such product category as e-magazine, and has defined its differences from other electronic sources of professional information, including legal information systems.

The external and internal environments of the focal company have been analysed. The strengths and weaknesses, opportunities and risks have been identified. The market, customers and competitors have been described and, as a result, the expected market development for 3 years with possible strategies and competitors activities have been defined.

The thesis has resulted in the developed marketing strategy of the e-magazine "Chief Accountant. Salary" for the period of 2015-2017 years.

The master's thesis consists of a general thesis description, an introduction, three chapters, a conclusion, a list of references and applications. The total volume of the thesis is 139 pages. The thesis contains 92 pages of text, 9 images on 9 pages, 23 tables on 25 pages, 8 applications on 35 pages. The list of references includes 55 titles on 5 pages.
